



Entre ellos, Valdano, hospitalizado en Madrid

Varios intoxicados en una comida del Real Valladolid

VALLADOLID. AGENCIAS

Gran parte de los invitados a la comida del 75 Aniversario del Real Valladolid que se celebró el pasado martes en el Patio Herreano de Valladolid y que sirvió el restaurante *El Montico Feria* de Luis Palafox, padecen una intoxicación alimentaria y algunos de los afectados, como es el caso del director deportivo del Real Madrid, Jorge Valdano, tuvieron que ser ingresados.

Según una información de la Cadena Ser recogida por Europa Press, al menos tres de cada cuatro invitados han sufrido alguna intoxicación más o menos leve.

Los invitados degustaron de menú, sopas de ajo machacado, pastel de cabracho, solomillo al paté y helado y se sospecha que el causante de la intoxicación haya sido el pastel de cabracho ya que algunos de los invitados que no probaron este plato se encuentran en perfecto estado.

Entre los afectados se encuentran varias personas del Real Madrid como Valdano —ingresado en un hospital de la capital de España—; o los directivos Ramón Calderón y Ramón Martínez; a quienes se les ha diagnosticado una salmonelosis.

Asimismo, están confirmadas las intoxicaciones del presidente del Real Valladolid, Carlos Suá-

rez; el entrenador del Valladolid B, José Pérez García; el ex entrenador del Real Valladolid Fernando Redondo; el segundo entrenador del Valladolid, Antonio Santos; y los jugadores del primer equipo Juan Manuel Peña y Javier Torres Gómez.

También han padecido los síntomas de las intoxicación multitud de periodistas que acudieron al evento, entre ellos varios directores de medios de comunicación.

Los síntomas, según relatan algunos de los afectados, comienzan con fiebre muy alta y escalofríos que describen como síntomas parecidos a los de la gripe, seguidos de una fuerte diarrea.

iberia ganó un